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保育所廃止・こども園問題 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
いよいよ 4 月 17 日には長生村の議会議

員選挙が告示です。3 月 13 日の事前説明会

には 19 陣営が参加しましたので 3 名オー

バーの予想です。この先 4 年間、村の政治

を担う議員を決める大事な選挙です。石井

としおは皆さまから、沢山のお話を聞かせ

ていただいています。石井としおから見る

今回の選挙争点などについて述べます。 

 
―春を感じるハクモクレン・八積― 

子供達の命が危ない給食 

村は小中学校の自校給食を廃止し八積

駅周辺にセンター給食を建設し車で各学

校に配送する計画です。食中毒が発生した

ら一斉に広がり、子供たちの命と健康が危

なくなります。皆さんと力を合わせて絶対

に阻止する必要があります。子供達には安

心安全で美味しい自校方式を続けるべき

だと、沢山のお母さんや子供達から激励の

声を頂きました。頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

現在、高根、八積、一松地区に 3 つの保

育所があり卒園後は隣の小学校に移り、中

学校で一緒になります。この流れが子供達

の人間形成には必要です。また「災害時は

給食施設もあり避難所にも使える保育園

は残すべきだ」と、村民から指摘されまし

た。300 人を超えるマンモス認定こども園

は園児も保護者も人間関係が希薄となり

ます。通園距離も遠くなりますので「認定

こども園の建設」には反対です。 

駅周辺の整備 28 億⇒43 億 

村は昨年の 9 月に、議会へ八積駅周辺の

整備として 28 億円と説明。後に学校給食

センター、認定こども園などが加わり43億

円となる見通しです。どうしても北口、認

定こども園、学校給食センターを建設する

なら住民投票で決めるべきです。また、Ｓ

議員が提言した「駅周辺整備推進委員会」

の設置や議会報告会で出された「公聴会」

などは賛成です。南口広場の改良やエレベ

ーターの設置などは必要だと考えます。 

乗り合いタクシーの実現を 

横芝光町で実施しているデマンド乗り

合いタクシーを通信で紹介しましたら反

響がありました。「早急に実施を願う」「今

は歩きでスーパーに行き帰りは福祉タク
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シーで帰ってくる」「次は低料金で利用で

きるデマンド乗り合いタクシーを実現し

てほしい」と、要望を強く頂きました。当

選できましたら頑張ります。 

3 月 17 日、村の文化会館で議会報告会が

開かれ、質疑がされました。一部報告です。 

「議会の活動が見えない」 

Q:夜の避難訓練がやられていない。夜に災

害がおきたらどうするのか。 
答弁:村の執行部に報告をいたします。 
Q:議会は何を課題にしているのか見えな

い。女性議員もいない。6 年間議会を傍聴

してきたが本会議の質問は二つの政党と

無所属の一人か二人ぐらいです。議会改革

を進めてきたが前進・後退したのか中間総

括をしたらどうか。 
答弁:議会から執行部に空き家対策条例な

どを提言してきた。女性議員については皆

さんから推薦していただきたい。議会改革

の中間総括は必要。進んだところもある。 

「各議員から活動報告を」 

Q:4 月に議会の選挙があります。今日の報

告会で各議員が抱えている問題点を提起

してもらいたい。 
答弁:議会選挙の前であり、それぞれの候

補者のマニフェストを参考にしてほしい。 
 

Q:本日、配布された資料の中で「防犯灯の

要望で設置したが、自治会加入者以外から

クレーム」と書かれています。八積駅周辺

の整備事業では「議会独自の視点」とのこ

と。具体的中身を説明してください。 
答弁:防犯灯を設置したが、まぶしいとの

ことでした。移設もあるかと思う。昨年の

9 月に執行部から八積駅周辺の事業説明を

受けたが、村は先走っていると考え議会も

真剣に調査した。夕方、駅を見ると車が混

雑している。道路も狭い。北口も大事です

が南口が大事だと訴えてきました。 

「八積駅周辺事業の金額は」 

Q:八積駅周辺の整備事業は当初、26 億円

(当日 16 億円と発言。訂正します)、2 年前

に議会に説明された「認定こども園や学校

給食センター」などを加えると 43 億円で

す。最終的な事業費はいくらか、また、一

昨年の議会報告会で「ネットで見られるよ

うに」と要望。「検討」とのこと。その後は。 
答弁:八積駅周辺の事業費は、昨年 9 月に

村から説明された金額は 28 億円です。ま

ずは公民館が老朽化しているので建て替

えが必要です。村の説明では 28 億円。そ

の後の説明は聞いていない。 
Q:常任委員会と調査特別委員会は傍聴で

きないものか、八積駅周辺事業の問題につ

いては公聴会をやられたらいいのでは。 
答弁:委員会は議長が許可すれば傍聴でき 
ます。公聴会は研究したいと思います。 
Q:八積駅周辺の事業にかけるコスト以上

にメリットがあるのか。 
答弁:駅南口の改善は必要だと思います。 
※議会報告会の参加者は 60 名ぐらいでし

た。少ないけど村民と議会が直接対話でき

る貴重な場所であり、継続を願います。 
 

―議会報告会・文化会館にて― 
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■いつも住民目線に立って、思いやりの 
気持ちを忘れずに活動しているフットワ

ークの良さに関心しています。再び村政

に参画し村民の為に働いてくれるよう期

待しています。最期まで応援します。       
「高根・酒井要造」 

■石井さんとは八積小の PTA で知り合いまし

た。石井さんを見ていますと、政治活動が好き

な人だと見えます。どんなときでも自分の意

見をもち堂々と主張できる人です。村民の為

に活躍願います。    「八積・石塚哲男」 

■村長選挙のときから毎回の選挙で石井さん

を応援してきました。何かあればすぐに飛ん

でくる人です。なんといっても村を残してく

れた実績は評価できます。災害に強い村を作

ってほしい。全力で応援しています。 

「一松・木島茂雄」 

■高根地区のママ達は3つの保育所を廃止

し、こども園を建設することや自校給食を

廃止することにはみんな反対しています。

保育所と自校給食を残してほしい。 
「高根・KT」 

■石井さんには村長選挙後の身の振り方とし

て「村政を見捨てることなく議会に出たら」

と勧めました。全国では首長を経験した方が

議会に復帰する方も沢山います。是非、村議

会に復帰してください。「茂原市議・竹本」 

福島・沖縄からも応援あり 

■私は福島から数年間、石井としおさんを

見てきました。時には長電話、時にはメー

ルでやり取りをしてきた。その中には必ず

長生村の事が入ってきます。福島の原発事

故後３回ほど現地にきました。現地の人た 
ちと真剣に意見交換をしたことを覚えて 

 
 
 
います。石井さんは長生村の事を真剣に取

り組んでいる人です。当選願っています。    

「福島・国分」 
■石井さんとは全国下水道大会の会議で

友人となりました。国民保護法の作成時に

は村民が戦争にまきこまれないようにア

ドバイスをしました。また、何回も沖縄の

基地反対の座り込みなどや私の選挙にも

応援をいただきました。是非、議会に復帰

し沖縄と連帯する議員となってください。

ご健闘・必勝を願っています。 
「沖縄北中城村長・新垣」 

 
 
 
 
 
 
 
 

編 集 後 記 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

◇中学校屋根問題で阿井議員発行の秋桜

30 号で「安物買いの銭失い・当時の責任者

は説明責任を果たしていない」とのこと。 

◇中学校の建設は一般競争入札で「りんか

い日産建設㈱」が落札し、議会全議員の賛

成で本契約を結びました。正当な手続きに

したがって契約しています。 

◇4月 17日午前 9時 30分より石井としお

事務所で出陣式を行います。尚、「陣中見

舞はご辞退申し上げます。」 

◇石井としお事務所に専用電話が入りま

した。0475-32-0030 FAX も兼用です。 
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○認定こども園には反対し、3つの保育園を

守ります。 

○保育料の無料化を提言します。 

○不妊治療の助成、ひとり親家庭への支援 

○村外の幼稚園に通う保護者に助成を提言 

○学校給食は自校方式を守ります。 

○学校給食の無料化を提言します。 

○「無料学習支援塾」の開設を提言します。 

○最も大切な子供達の平和教育の充実策を  

提言します。 

 

○デマンドタクシーの実現にむけ提言します。 

○高齢者の終活・相談支援体制の整備を提言

します。 

○国保、介護保険料の負担軽減を提言。 

○障がい者に、やさしい村を提言します。 

 

○農業用水･排水路の補修と整備を提言。 

○鳥獣害被害を食い止める対策の強化を提

言します。 

○八積技専跡地、県育種研究所跡地の有

効活用、鵜沼堰の整備を提言します。 

○地元農産物の特産品づくりを提言します。 

○村内の就労場所の拡大を提言します。 

○一松海岸の浸食対策の強化。 

○タイムラインの（事前防災行動計画）整備。

○省エネ住宅、耐震補強などに助成提言。 

○通学路や主な交差点に防犯カメラの設

置、防犯灯やカーブミラーの増設。 

○脱原発、自然再生エネルギーの推進提言 

○平和憲法の精神を尊重し活動します。 

○村議会のライブ中継実現に向け努力します。 

○村と議会の情報を石井としお通信で村民の皆

様に報告します。 
 

○税金のムダ使いをチェックします。 

○八積駅周辺整備は村民の要望が少ない認定

こども園、給食センター、北口整備などは住

民投票で決めることを求めます。 

○今後も市町村合併には絶対に反対します。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

つらぬきます・住民が主人公  

(1) 安心・安全の村づくり 

(2) 情報公開の推進 

(3) 一人一貢献、協働の村づくり 

1 子育て支援の充実 2 学力向上、健康を守る教育 ３ 健康長寿･福祉政策の充実 

４ 農・産業、観光の活性化 ５ 輝くながいき村に向けて 


